

RESULTADOS SOCIALIZACIÓN MAPA DE RIESGOS DE CORRUPCIÓN

La EAAB publicó en su página web la Matriz de Riesgos de Corrupción para consulta de los grupos de interés, habilitando un formulario electrónico para recibir sus observaciones o sugerencias.

De esta consulta, se recibió una observación del grupo de interés: colaboradores dicha observación, que hacía referencia a la interacción con los miembros políticos, fue revisada con la Secretaría General, Oficina de Comunicaciones y con Gestión Social, analizando que ya se tienen lineamientos establecidos dentro del Código de Integridad en su literal "M. Relacionamiento con cuerpos de control político". Así mismo, las invitaciones de las Juntas Administradoras Locales - JAL se canalizan a través de lo definido en el "Procedimiento de Participación en espacios institucionales y comunitarios", por lo que la observación realizada no modifica ninguno de los riesgos ya identificados. El inventario inicial de riesgos de corrupción del año 2020 se encuentra publicado en la página web de la EAAB-ESP.

